



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Nombre real: Mishakuji Yukari

Términos de dirección: Mishakuji Yukari, Ninja Púrpura, Beauty☆Angel (Apodo de Jungle)

[PERFIL]

Cumpleaños: 25 de agosto, Virgo

Tipo de sangre: AB

Edad: 30 años. (Inicio de la segunda temporada.)

[APARIENCIA]

Físico: 1.85 cm de altura. Cuerpo esbelto y flexible.

Cara, cabello: Una belleza lustrosa y neutral. Pelo largo y ondas sueltas.

Vestimenta: Abrigo largo y guantes de cuero. La espada se lleva en la espalda.

Efectos personales: La famosa espada "Ayamachi". Una espada combinada con la "Kotowari" de Kuro.

[HÁBITOS, HABILIDADES]

- Puede recitar todo el haiku de vanguardia de Ichigen Miwa que escuchó durante su discipulado.
- Dos colores, incoloro y verde.
- Miwa Meishin estilo, todo en uno.

[IMPRESIÓN, OTRAS NOTAS]

- El color de la imagen es "morado oscuro".
- Ama las cosas bellas, y la belleza es el criterio para tomar decisiones.

[POSICIÓN, OBJETIVOS]

Después de servir como vasallo del Séptimo Rey, el Rey Incoloro Miwa, se convirtió en miembro del clan del Rey Verde. Todavía adora profundamente las palabras de Miwa, pero siente que el mundo de armonía al que apuntaba no era lo que realmente quería, y se fue. Después de eso, encontró la belleza de Nagare que contiene el sueño de cambio que conoció.

Uno de los Rango-J de más poder del clan verde "Jungle" y el comandante de la fuerza de trabajo "Jungle". Está de acuerdo con el plan de Nagare, pero no está tan interesado

en él. Trabaja por el interés de los seres humanos llamados por "Nagare" y la alegría de actuar como su miembro del clan.

Para Kuro, que era un miembro del clan de Ichigen Miwa, era un ex hermano, y es como un muro que no se puede superar en todas las cosas.

[PERSONALIDAD, CONDUCTA]

Una bella narcisista. Actúa de manera positiva y evasiva, pero existe la dignidad del hombre fuerte que no puede ser frívolo. Ama a los demás siempre que sean hermosos. La "belleza" en este caso incluye no solo la apariencia sino también el comportamiento. Parece un ser humano libre y tiene un ritmo propio, y, de hecho, tiene un punto de vista tranquilo a medida que avanza un paso más. Sin embargo, dado que la persona en cuestión considera salvaje la falta de espacio, no lo revela. No escatima esfuerzos en entrenar sus espadas y habilidades como una "superación personal" todos los días, pero por la misma razón no lo muestra a los demás.

[DESTINO, FINAL]

En la batalla final, "Jungle" es destruido y pierde a Nagare e Iwafune. Yukari toma un nuevo camino con Sukuna.

[HABILIDADES, TÁCTICAS]

Miembro del clan con el poder de dos colores, Incoloro y Verde. La habilidad como miembro del clan Incoloro es casi la misma habilidad de operación espacial que Kuro, y puede generar un campo de fuerza en la línea de extensión de extremidades y espadas, y puede atacar. Sin embargo, su poder y rango de efectos exceden en gran medida el de Kuro.

El clan Verde le otorga la capacidad de modificarse a sí mismo, no a otros objetos. Al "decorar un yo fuerte con más fuerza", como la aceleración, el endurecimiento y la emisión de luz, demuestra un poder de combate excepcional.

[PODER]

B + (Miembro del clan de alto rango.)

A excepción del "Rey", él tiene probablemente el poder de lucha más fuerte.

[GUSTOS]

Todas las cosas bellas. Atención de los demás. Formación. Las palabras de Miwa.

[NO LE GUSTA]

Todo feo. Ropa sucia. Transpiración.

[AFICIONES]

Protección de la piel. Antienvejecimiento. Cuida la espada. Jugar con Sukuna.

[MODA]

Usa ropa hecha con materiales de alta calidad. En lugar de vestirse con esplendor, prefiere la moda elegante que complementa su belleza.

[CUERPO]

Tiene un cuerpo musculoso delgado y flexible, y tiene muy buena capacidad atlética.

[INTELIGENCIA]

El cerebro en sí es extremadamente claro, pero dado que hay un aspecto momentáneo del juego que proviene de la confianza absoluta, a menudo no piensa profundamente en un caso. Genio que no está interesado en recopilar conocimientos y da respuestas correctas con los materiales que existen.

Aunque es una persona inteligente y sabia, no es una persona académica seria.

[CREENCIAS]

Perseguir la propia belleza es una prioridad. Todos los demás incluso están cooperando con el plan de Nagare. El clan Verde se queda como un "comensal" más que como un "sirviente" que promete lealtad.

Con la absoluta confianza en mí mismo como base de su mente, realmente cree que puede sobrevivir a cualquier crisis (incluso cuando se enfrentó al Rey). Debido a esta autoconciencia sólidamente completada, no hay dudas en la acción y no hay tiempo que perder en situaciones de crisis.

[RELACIONES]

[PRIMEROS AÑOS]

Discípulo cuando apareció brevemente bajo la tutela de Miwa. Él ya era un usuario de espada de alto nivel.

La historia anterior es un completo misterio. Posteriormente revelado en “K SIDE: PURPLE”.

[CRONOGRAMA]

- 1983, nace Mishakuji Yukari.
- 1999, Aparece ante Miwa y se convierte en un miembro del clan Incoloro.
- 2004, Desafía a Miwa en duelo y pierde a pesar de que se agrega una espada.

· 2011, Encuentra a Nagare y se convierte en un miembro del clan Verde.

[ACTITUD Y PENSAMIENTOS HACIA OTROS]

[TÉRMINOS DE LA DIRECCIÓN POR SÍ MISMO]

La primera persona es "Watashi".

La segunda persona es "Anata". Un tono ligero con una voz femenina.

[HACIA HISUI NAGARE]

Lo llama "Nagare-chan" o "Anata".

A veces lo llama "Nagare-kun" o "Mi señor", pero en realidad no están incluidos en el marco del llamado "rey" y sujeto. Él sigue por los intereses de Nagare. Más bien, van a caminar juntos.

Por el momento, lo trata con cortesía como miembro del clan, pero la actitud real es bastante barata. La postura es mirar las acciones de los malos amigos de una manera divertida y echar una mano a la tarifa de visualización.

[HACIA IWAFUNE TENKEI]

Lo llama "Iwa-san" o "Anata".

Una relación entre adultos que interactúan entre sí con aproximadamente la misma conciencia, y también luchan con una boca ligera. Hay ocasiones en que las personas hablan sobre cosas que son dolorosas, y hay ocasiones en que no tocan lo que quieren ocultar.

Aunque lo conoció cuando era Seigo Otori, lo trata como "Iwafune Tenkei" porque ha abandonado el pasado.

[HACIA GOJOU SUKUNA]

Lo llama "Sukuna", "Sukuna-chan", "Anata".

La postura de ser un hermano mayor cuidando a su travieso hermano menor. Sin embargo, dado que ingresó al campo de batalla por sus propios deseos, es completamente responsable de todas sus acciones.

No protege ni interfiere, pero no es excesivo mirar y ocasionalmente echar una mano.

[HACIA KURO YATOGAMI]

Lo llama "Kuro-chan" o "Anata".

Como hermanos bajo la tutela de Miwa Ichigen, su actitud es fácil y sus acciones son estrictas. Mientras se burla de un lugar sólido, no le desagrada, e implícitamente lo

conduce a un paso de la mejora. Sin embargo, hace muchas tonterías sobre su dependencia inconsciente a Miwa Ichigen.

[HACIA MIWA ICHIGEN]

Lo llama "Maestro", "Ichigen-sama" o "Anata".

Un querido maestro. Aunque la fuerza de ese sentimiento es insuperable, quiere ver la belleza de Miwa que solo se puede ver intercambiando vidas, sin dudarlo enfrenta a Miwa y separa de él. Incluso ahora, el respeto por Miwa sigue siendo el mismo.